

PRESSE OCEAN SUD

La Plaine-sur-Mer

Vendredi 27 juillet 2007

## Un concert pour préserver la planète



*Un public nombreux est venu applaudir le trio de musiciens avec leur machine à voyager dans le temps*

Mercredi dernier, le public du jardin des Lakas était peuplé d'enfants accompagnés de leurs parents. Une soirée leur était consacrée, un bal électro spatial.

Ils étaient nombreux à être assis sur l'herbe du jardin des Lakas, pour applaudir Bruno Lize, Lise Cherhal et Jean-François Vincendeau, un trio de musiciens. Ils forment la Brunovni et compagnie. Avec beaucoup d'humour et en chansons, ils ont

sensibilisé les enfants aux dangers de la pollution de toutes sortes. Dans une ambiance électro spatiale, les enfants ont mimé, chantés, tapés des mains avec les trois artistes en tournée dans toute la France. Ils se produiront même dans quelques pays de l'Union européenne.

### **Sensibilisation**

Leur route passait par La Plaine-sur-Mer, où ils ont présenté un spectacle interactif qui appelle à

la sauvegarde de la planète. Le trio a emmené son public très loin dans le futur, en empruntant une machine à voyager dans le temps. Ils constatent que la planète est complètement polluée.

Alors les trois artistes de choc reviennent en arrière pour nettoyer la planète des déchets.

Un spectacle qui a enchanté petits et grands dans une ambiance de vacances. Le beau temps était de la partie.